PARA VER LA OBRA COMPLETA INGRESA A LA SECCIÓN ENCICLOPEDIAS DE NUESTRO SITIO.

## **CHIAPAS**

## INTRODUCCIÓN



En la época de la colonia los españoles, junto con los tlaxaltecas, rebautizaron gran parte del sureste mexicano. A ese período se remonta el nombre "Chiapas", que proviene del Náhuatl y que indicaría que desde tiempos muy lejanos se cultiva la Chía (semilla de la que se obtiene aceite) a orillas del río Grijalva.

Chiapas limita al noroeste con Veracruz, al sur con el Océano Pacífico, al oeste con Oaxaca y al este con Guatemala. Se puede llegar por la carretera que la une con México DF, distante a 1080 kilómetros y 14 horas de viaje o por aire, ya que el Aeropuerto Nacional de Terán de Tuxla Gutierrez (Capital de Chiapas).

